

## Arrivée à Mabanda des réfugiés burundais refoulés de la Tanzanie

@rib News, 28/04/2011 â€“ Source Xinhua74 Burundais refoulés de la Tanzanie sont arrivés mardi soir au chef-lieu de la commune Mabanda au Sud du pays d'où ils attendent d'être évacués vers leurs provinces d'origine, a indiqué ce mercredi l'administrateur de la commune Mabanda. "Ils ont été refoulés de la Tanzanie et donnés par la police tanzanienne à ses collègues burundais de la Police de l'Air, des Frontières et des Etrangers qui les ont acheminés vers ici le chef-lieu de la commune où ils ont passé la nuit mardi en attendant de les ramener dans leurs provinces d'origine", a indiqué Bernard Butoyi.

Selon toujours cet administratif, ces refoulés étaient allés en Tanzanie pour chercher des emplois rémunérés dans des champs mais comme ils étaient clandestins, ils se sont vus arrêter et emprisonner pendant plus de sept mois avant de les renvoyer au Burundi. La commune de Mabanda est souvent le passage des Burundais qui se rendent en Tanzanie pour chercher de l'emploi en raison du caractère perméable de sa frontière avec ce pays situé à l'Est du Burundi. Le Burundi où le chômage bat son plein à cause du nombre important des démobilisés de guerre qui n'ont pas retrouvé d'emplois, du nombre de finalistes de l'enseignement supérieur et du nombre important des candidats à l'exode rural à cause de l'exiguïté des terres arables et du fort taux de pression démographique, est aussi le point de regroupement pour les refoulés de la Tanzanie avant d'être retournés dans leurs provinces respectives.